
Interrogazione 

Biella città poco “Europea” 

Visto che: 

Nei giorni 31 maggio -1 giugno – 2 giugno 2013 si è svolto a Biella nei pressi dei Giardini Zumaglini 

il Mercato Europeo. Evento che ha richiamato la presenza di migliaia di persone biellesi e non. 

Appurato che: 

Viste le numerose bancarelle di vendita di generi alimentari da consumarsi sul posto o 

passeggiando lungo le vie sono stati prodotti notevoli quantitativi di rifiuti in particolare plastica e 

carta come testimoniano le foto allegate. 

Constatato che: 

Nella zona adibita allo svolgimento del suddetto Mercato Europeo non erano presenti bidoni per 

la raccolta di materiale differenziato ma per il materiale indifferenziato e organico come 

testimoniano le foto allegate. 

Alla luce dei dati che mostrano come a Biella la percentuale di raccolta differenziata supera di 

poco il 50%( 50,21% dato provvisorio anno 2012 in diminuzione rispetto al 54% del 2011 fonte sito 

Comune di Biella) dato insufficiente rispetto ad altre province piemontesi per non parlare delle 

città europee specialmente nel nord Europa. 

Preso atto della necessità di portare la percentuale al 65% come da decreto ministeriale. 

Il gruppo I love Biella interroga il Sindaco e l’assessore competente: 

Sul perché non siano stati predisposti dei bidoni per la raccolta differenziata ( in particolare 

plastica e carta) all’interno dello spazio adibito al Mercato Europeo. 

 

Si richiede risposta scritta 

Biella 03/06/2013 

 

I consiglieri comunali 

Nicola Simone 

Benito Possemato 
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